

Puerto Varas reanuda la construcción del Ewald Klein

● Tras la firma del traspaso del terreno concretada el jueves, se reanudaron oficialmente las obras de construcción del Estadio Ewald Klein en Puerto Varas. Este proyecto, posicionado como el futuro principal recinto deportivo de la comuna, contempla una superficie construida de 14.000 metros cuadrados. La infraestructura está diseñada para recibir un aforo de 1.296 espectadores.

En términos de equipamiento, la obra considera camines para jugadores y árbitros, enfermería, bodegas deportivas, boleterías y un sistema de control de acceso. El proyecto está incompleto hace más de una década y se ha transformado en un ejemplo de obras fallidas. ☉